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El Ayuntamiento de Madrid, a través del Área de Desarrollo Urbano que  dirige Mariano Fuentes, ha finalizado este jueves el proceso de  expropiación de la casa ubicada en la calle Peironcely, 10, en el distrito de Puente de Vallecas, que fue  inmortalizada por el fotógrafo Robert Capa durante la Guerra Civil.

Con la firma del Acta de Pago y Expropiación, trámite que se ha  realizado hoy, el Ayuntamiento expropia el edificio por 870.000 euros,  cifra que corresponde a la tasación realizada por la Unidad Técnica de  Valoraciones del Servicio de Gestión de Suelo Público del Consistorio.  Con este paso finaliza el proceso administrativo y el edificio queda  expropiado.

Las 13 familias que viven actualmente en Peironcely, 10 serán  realojadas en los próximos días por la Empresa Municipal de la Vivienda y  Suelo en unos pisos en el mismo distrito que ya han podido visitar.

Los centros de mayores de Moratalaz han comenzado a retomar algunas  de sus actividades presenciales como las clases de gerontogimnasia, las  rutas ‘Caminar por el barrio’ y el servicio de podología. La concejala  del distrito, Almudena Maíllo, ha asistido hoy a una de las clases de  gerontogimnasia al aire libre que tienen lugar en el parque junto al  Centro de Mayores Moratalaz. Maíllo ha mostrado su satisfacción por la  vuelta de esta actividad tan importante para las personas mayores ya que  “les permite mantener en buen estado su salud física y mental y, al  mismo tiempo, cuidar y ampliar sus relaciones sociales”.

Estas sesiones de gerontogimnasia, organizadas por el Servicio de  Animación, se celebran en grupos reducidos, con inscripción previa, los  lunes y jueves, de 11:00 h a 13:00 h en los dos parques que hay detrás  del Centro de Servicios Sociales y del Centro de Mayores Moratalaz. La  intención municipal, como ha subrayado la concejala, es “ir ampliando  los grupos en función de la demanda”.

También, en grupos reducidos y con inscripción previa, han vuelto las  rutas ‘Caminar por el barrio’, que unen actividad física y un mejor  conocimiento de las singularidades del distrito. Se realizan los martes a  las 10:00 h y las 11:00 h y parten de la estación de metro de Pavones.

Y otro servicio que se ha retomado de forma presencial desde el  pasado día 12 es el de podología en el Centro de Mayores Isaac Rabin.  Para beneficiarse de este servicio, que se presta con las medidas  sanitarias de seguridad necesarias, hay que reservar cita previamente en  el teléfono 911 950 056.

Hasta que se normalice la situación sanitaria, se continúan  realizando actividades de manera telemática con talleres online de  gimnasia, fotografía, vida saludable, inglés, cocina, teatro, tecnología  o memoria.

La oferta de estos centros se complementa con actividades  monográficas ligadas a las efemérides como el Día Mundial contra el  Cáncer o San Valentín. En marzo, cobran especial protagonismo las  propuestas conmemorativas del Día Internacional de la Mujer. Todas estas  actividades se organizan tras consultar con los mayores sus intereses y  motivaciones.

También se mantiene el servicio de seguimiento psicosocial  telefónico, puesto en marcha los primeros días de la pandemia y  realizado por los profesionales de los centros de mayores en  coordinación con el Departamento de Servicios Sociales de la junta  municipal.

El Ayuntamiento de Madrid ha autorizado este jueves en Junta de  Gobierno el contrato de obras para acondicionar el ámbito del anillo  verde de Villaverde que formará parte del Bosque Metropolitano, el  cinturón forestal de 75 kilómetros que bordeará Madrid y contribuirá a  la lucha contra el cambio climático.

Para realizar esta obra, que tiene un plazo de ejecución de cinco  meses desde su inicio el próximo mes de abril, también se ha autorizado  el gasto de 1,6 millones de euros, IVA incluido, según ha informado la  portavoz municipal, Inmaculada Sanz.

El objetivo de esta actuación, impulsada por el Área de Desarrollo  Urbano que dirige Mariano Fuentes, es acondicionar y poner en valor esta  parcela del Patrimonio Municipal de Suelo para su uso como zona verde.  En la actualidad, presenta una alta degradación medioambiental debido a  la falta de uso, que propicia el vertido de escombros y otras  incidencias. Con esta acción se pretende recuperar como zona verde para  que la disfruten los ciudadanos.

Los trabajos de acondicionamiento consistirán en movimientos de  tierras, excavación y saneo de la parcela, creación de caminos de acceso  y tránsito, zonas estanciales, pavimentación, alumbrado, drenaje,  plantación de especies arbóreas e instalación de riego automático y de  mobiliario urbano.

La parcela sobre la que se va a actuar es una gran extensión de  terreno en la que se prevé crear un corredor verde que una el parque  forestal de Julio Alguacil Gómez con el parque de Pradolongo.

Se definen dos entradas, una por el parque forestal para darle  continuidad y otra por la carretera de Carabanchel a Villaverde, con la  idea de fomentar la conexión entre los distritos de Villaverde y Usera.  Las entradas se unirán a través de un camino sinuoso que se amplía en  una gran plataforma central en la que se integrarán diversas  actividades, aparatos para la práctica del deporte y zonas estanciales.

El camino de unión proporciona movimiento al proyecto y a la vez se  adapta a las curvas de nivel para cumplir la accesibilidad. Con un  tratamiento paisajístico que combina distintos estratos y floraciones,  es el elemento que organiza la continuidad del recorrido e invita al  paseante a descubrir el ámbito. Estará bordeado por árboles de mayor  porte que le aportarán sombra y, a su vez, delimitará diferentes  hábitats, concebidos como áreas forestales distintas, cada una con su  propio arbolado.

Esto se verá complementado, además, por la actuación de  acondicionamiento y renaturalización que se va a llevar a cabo en el  borde de Orcasitas, que supondrá otro hito en su conexión con el Bosque  Metropolitano.

Se trata de una gran infraestructura verde proyectada a 12 años que  circunvalará la ciudad con los objetivos de mejorar la calidad del aire,  mitigar la isla de calor, mejorar la adaptación al cambio climático y  contribuir al reequilibrio territorial. Tendrá especial incidencia en el  sureste.

Tras los trabajos para preparar el cerro Almodóvar, convertido en el  kilómetro 0 del Bosque, una vez iniciadas ya las primeras plantaciones  en la parcela experimental de Campo de las Naciones y después de haber  seleccionado en el concurso internacional de ideas los proyectos  finalistas para cada ámbito, el Bosque sigue su curso ahora en el anillo  verde de Villaverde.

Este cinturón forestal estará compuesto de especies autóctonas  representativas de nuestro patrimonio natural como encinas, álamos,  madroños, algarrobos, olmos o fresnos, entre otras.

El Bosque Metropolitano forma además parte de la estrategia ‘Madrid  Isla de Color’, con la que el Área de Desarrollo Urbano pone el foco del  urbanismo en la transformación verde en dos escalas: la municipal o  metropolitana y la escala local o de barrio con las actuaciones de  renaturalización del espacio público.

La concejala delegada de Deporte, Sofía Miranda, ha visitado, junto a la concejala de Usera, Loreto Sordo, el primer campus  para niños y jóvenes en el marco del plan SURES, que se desarrolla en  los distritos del sur y del este de Madrid coordinado por el Área  Delegada de Coordinación Territorial, Transparencia y Participación  Ciudadana.

Según ha explicado Miranda, el primer campus de este proyecto tiene  lugar hoy y el lunes, 22 de febrero, en la Caja Mágica, cedida por  Madrid Destino para la celebración, “coincidiendo con los días no  lectivos en los colegios madrileños con el objetivo de facilitar la  conciliación y ofrecer alternativas a las familias. Miranda también ha  explicado que es gratuito para 50 participantes seleccionados desde el  distrito de Usera de entre niños y jóvenes de 6 a 17 años”.

La actividad desarrollada será de iniciación al deporte del pádel e  incluirá la entrega gratuita de una camiseta personalizada del campus y  una raqueta de pádel que deberán ser utilizados durante los días del  campamento.

Además, se ha entregado a padres y alumnos un decálogo informativo  elaborado por el Área Delegada de Deporte con todas las medidas de  seguridad que deben adoptarse para salvaguardar en todo momento la salud  tanto de participantes como de trabajadores.

Durante la visita, Miranda ha asegurado que “desde el Consistorio  seguiremos apostando por fomentar el deporte base en Madrid” y ha  destacado que “la Caja Mágica es una gran instalación deportiva y  debemos esforzarnos para que tenga una programación que permita a todos  los madrileños poder disfrutar de ella”.

El objetivo del plan SURES es reducir los desequilibrios históricos  que afectan al sur y al este de Madrid, así como impulsar su desarrollo e  igualar la calidad de vida y de oportunidades entre los nueve distritos  que lo componen, con más del 44 % de la población madrileña, y la media  de la ciudad.

SURES ha comenzado este 2021 con 28 proyectos encuadrados en ocho  estrategias. Dentro de la Estrategia 2, denominada ‘Nuevo escenario para  la cultura y el deporte’, se encuadra el proyecto deportivo denominado  ‘Creación del polo deportivo en la Caja Mágica’ desarrollado por el Área  Delegada de Deporte.

La planificación de los campamentos y escuelas de este año 2021  contempla un periodo principal de campamentos para los meses de julio y  agosto y tiene, además, un ambicioso objetivo, implementar escuelas  deportivas que den comienzo en septiembre y se desarrollen durante toda  la temporada.

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, ha presentado en el Palacio de Cibeles los resultados de la Encuesta de  Satisfacción de la Ciudadanía con los Servicios Públicos y Gestión ante  la COVID-19, encargada por el Área Delegada de Coordinación Territorial,  Transparencia y Participación Ciudadana al instituto de investigación  IKERFEL para conocer la percepción y el grado de satisfacción de los  ciudadanos con los servicios municipales y la valoración que hacen de la  gestión del Ayuntamiento ante la COVID-19.

Villacís, acompañada por Silvia Saavedra, concejala delegada de  Coordinación Territorial, Transparencia y Participación Ciudadana, y  Antonio Relaño, director general de Transparencia y Calidad, ha  explicado que “el Ayuntamiento es la Administración mejor valorada en la  gestión de la pandemia con un 34 % de apoyo por parte de los madrileños  frente a otras administraciones como, por ejemplo, el Gobierno central  (22 %)”.

La vicealcaldesa han subrayado que las medidas y actuaciones  adoptadas por al Ayuntamiento durante la pandemia “gozan de gran  aceptación por parte de los ciudadanos, ya que el 80 % se han  manifestado muy o bastante a favor de ellas, priorizando las medidas de  apoyo a las personas más vulnerables y a los autónomos, especialmente, a  hosteleros y pequeño comercio. Por otro lado, un 94 % se muestra muy o  bastante a favor de impulsar ayudas para las personas vulnerables”.  Según el estudio, ocho de cada diez madrileños considera buena o muy  buena la calidad de vida en Madrid y siete de cada diez califican como  buena o muy buena la calidad de vida tanto en su barrio como en su  ciudad.

De la encuesta, que ha sido efectuada a 1.700 madrileños mediante  entrevistas telefónicas distribuidas de manera proporcional a la muestra  por tipología de hogar entre el 29 de octubre y 7 de noviembre de 2020,  se desprende también que el 88 % de los madrileños declara estar  preocupado o muy preocupado por la pandemia y el 94 % considera que  tendrá importantes consecuencias en el ámbito social y económico.

Por su parte, Silvia Saavedra, ha reivindicado que “la transparencia  es una cuestión medular para este equipo de Gobierno y seguiremos  trabajando para mejorarla”; en este sentido ha puesto en valor que el  estudio refleje que  “dos tercios (67 %) de los madrileños considera que  se ha mantenido o ha mejorado la gestión del Ayuntamiento en el último  año”.

“El 91 % de los servicios municipales muestran una alta valoración,  siendo los servicios de Bomberos y  SAMUR-Protección Civil los que  ofrecen una puntuación media más alta, por encima del 8,5 %”, ha  subrayado Villacís.

Los servicios municipales evaluados obtuvieron las siguientes  calificaciones: Bomberos, 8,8;  SAMUR-PC, 8,6; mercados municipales,  7,6; Policía Municipal, 7,6;  autobuses de la EMT, 7,3; escuelas  infantiles, 7,3; centros culturales, 7,2; taxis, 7,2 y el teléfono 010  de Atención a la Ciudadanía, 7,2. Un 51 % alcanza la calificación de  bien (Instalaciones deportivas municipales, 6,9; puntos limpios de  recogida y reciclaje de residuos, 6,9; alumbrado público, 6,7; recogida  selectiva de residuos, 6,6; peatonalización de calles, 6,2 y  aparcamientos públicos municipales, 5.9, entre otras).

Según se desprende del estudio realizado, los servicios a mejorar son  el control de la contaminación atmosférica, que obtiene una puntuación  de 4,9; la promoción pública de viviendas, con un 4,2 y la lucha contra  la ocupación ilegal de inmuebles, 3,9 puntos.

El concejal delegado de Innovación y Emprendimiento, Ángel Niño, y la  concejala del distrito de Moratalaz, Almudena Maíllo, han visitado el vivero de empresas de Moratalaz, coincidiendo con el décimo  aniversario de su inauguración, para mostrar su apoyo a los  emprendedores alojados en él y conocer de primera mano los problemas que  afrontan por la crisis sanitaria de la COVID-19, para lo que han puesto  a su disposición los recursos del Ayuntamiento de Madrid.

La visita se engloba en la agenda mensual de encuentros que, desde el  Área de Economía, Innovación y Empleo, se mantienen con los viveros de  los que dispone Madrid Emprende, que se extenderán en los próximos  meses, así como las políticas de refuerzo del emprendimiento como la  exención de tasas de ocupación y la ampliación de la estancia en los  viveros.

Niño ha señalado “que el vivero de Moratalaz sigue siendo un  referente de emprendimiento, tanto del distrito como de la ciudad y  desde Madrid Emprende, seguimos con nuestra apuesta por los espacios de  emprendimiento. Hoy hemos podido comprobar que esa estrategia está  ofreciendo buenos resultados ya que la ocupación del vivero está al 100  %”.

Maíllo, por su parte, ha destacado que “el vivero de empresas de  Moratalaz se ha convertido en estos diez años de existencia en un  referente para este distrito que siempre ha destacado por el gran número  de emprendedores, pequeños empresarios, autónomos y comerciantes que  desarrollan su actividad en la zona. Sin ninguna duda, el vivero ha  contribuido con éxito al desarrollo y la promoción de todos ellos».

El concejal del distrito de Salamanca, José Fernández, ha visitado  las instalaciones del colegio Inmaculada Concepción para conocer cuáles  son los protocolos que se están llevando a cabo en el centro, que  compagina la enseñanza presencial y online desde Educación Infantil  hasta Bachillerato. El colegio Inmaculada Concepción, con 1.100 alumnos, ha adecuado sus  espacios destinados a laboratorio, iglesia o salón de actos para que la  ratio del alumnado se adapte a las características necesarias para  compatibilizar la enseñanza con las normativas educativas por la  COVID-19. En ese sentido, Fernández ha subrayado que “las condiciones de  la docencia son fundamentales para el buen desarrollo de los alumnos.  Ellos son las generaciones futuras y espero que, con la vivencia de  estos momentos tan difíciles, sepan valorar en un futuro cómo ha sido  esta experiencia en sus vidas”.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida; la vicealcaldesa,  Begoña Villacís, miembros del equipo de Gobierno y representantes de los  grupos municipales han guardado este mediodía un minuto de silencio en  la plaza de Cibeles como muestra de repulsa y condena por el asesinato  por violencia de género de una mujer de Majadahonda el pasado 14 de  febrero.Villacís ha explicado que este “es el tercer asesinato por violencia  machista en España en lo que va de año y el 1.081 desde 2013, fecha en  que comenzaron a contabilizarse”, a la vez que ha recordado que “desde  el Ayuntamiento de Madrid estamos haciendo todos los esfuerzos  necesarios para luchar contra este tipo de violencia”. La vicealcaldesa  ha puesto como ejemplo el plan municipal de 21 medidas aprobado en Pleno  en noviembre de 2019 que supone la hoja de ruta para combatir la  violencia contra las mujeres durante los próximos cuatro años.

“Es una violencia que, a pesar de la concienciación social que existe  en la actualidad, sigue ocurriendo, y hay que visibilizarla y  condenarla siempre que ocurra, algo que seguiremos haciendo desde el  Ayuntamiento”, ha señalado.
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